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Ланиакея

  

Дорогой Отец Небесный!
Мой ум настойчив, когда-нибудь я докопаюсь до истины...

  

1. Недавно узнал о размерах галактики, - ~1 трлн.км в поперечнике - и был изрядно
шокирован, ибо такие цифры сложно уместить в человеческой голове. Мне интересен
размер нашей мультивселенной, порядок можешь назвать? Сколько галактик
существует в нашей Вселенной? Порядок: 10 в такой-то степени. Спрашиваю как учёный,
мне нужно знать, спать буду лучше.
Когда мы говорим: наша Вселенная, мы имеем в виду всё Мироздание? Или в
Мироздании много Вселенных? Известно, что за границей Мироздания ничего нет.
Почему, как так вышло? Ничего нет это вакуум или даже отсутствие такового? Ты
объяснял про Хаос, я помню, задаю уточняющие вопросы. 
Материальный Космос это только 3% от Духовного Космоса?
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Отец Небесный: Дорогой вопрошающий  меня сын. Вселенная – это Я. Есть другие
вселенные, и у них свои Создатели. Могу сказать, что во мне много миров, и все они
находятся в разных вибрационных планах. В каждом плане свои миры. Нельзя сказать,
что одни планы важней других, одни миры сложней других.
Каждая цивилизация имеет свои представления о мирах и их размерах. Я не вдаюсь в
подробности этих представлений, человеческие они, драконов или дельфинов. Как тебе
объяснить мой размер? Я большой, во мне множество мультивселенных, одна в другой.
Плотные миры внутри тонких, тонкие миры внутри плотных.

  

Ваши ученые уже поняли, что все галактики имеют разные размеры. Говоря о вашей
галактике, Я могу сказать, что она маловата по сравнению с большинством других
галактик. Но для тебя она огромна. Я не очень-то разбираюсь в земных мерах длины и
объема, и мой канал Наталья также не математик. Поэтому оставим это для ваших
ученых и для тебя как ученого. Я попрошу ее потом посмотреть в Интернете все эти
цифры, Я на них согласен. 
(число галактик в наблюдаемой части Вселенной составляет несколько сотен
миллиардов)
Мироздание в моем представлении – все вселенные. За границей нашего мироздания не
то что ничего нет, а мое сознание (и ваше в том числе) не способно улавливать те слои
информации, которыми наполнен другой мир, не включающий меня. Я даю осознание
себе и вам, т.к. вы – часть меня. И имеете мое сознание. Через него ты и можешь
поговорить со мной, но просто не решаешься. 
Я не смогу дать тебе то, что открыто вашими учеными, и то, что не открыто, иначе все бы
так и поступали, и вам не надо было никакого образования и никакой науки. Ты
согласен? Как бы вы тогда благоденствовали: по мановению вашего пальца вам было бы
все открыто и предоставлено! Но я же хочу, чтобы: 1. Вы развивались и 2. Чтобы вы
творили из себя. Каждый по-своему.
Физический план занимает три-четыре процента от объема остальной энергии в
физической мерности вашего региона вселенной. В тонких вселенных все не так.
Про вакуум ваши ученые уже все открыли. Почему бы тебе не заглянуть в вашу науку и
потратить свое время на нахождение ответа? Проще поручить это Наталье?

  

2. …у некоторых инопланетян очень развит интеллект и не развито сердце (понимаю,
что есть множество разных рас, но нам сообщают именно о таких).  Наша раса
(среднестатистически) развивает качества любви и заботы о своём потомстве,
гуманистический принцип ставим во главу угла, - ещё есть такая пословица: мы же не
звери, а люди, но интеллект по сравнению с инопланетянами отстаёт серьезно: 
65 пунктов IQ у бушменов, 100 - у белых арийцев против ~ 500 пунктов у драконов,
например. Вопрос: все расы во всех галактиках развивают какие-то свои качества и
потом, как ты говоришь, ты собираешь со всех нас мёд опыта, в этом состоит Вселенская
Гармония? Что Ты, как Отец, хочешь в конечном итоге понять, для чего происходит
такая колоссальная ассимиляция опыта? 
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Дорогой сын, я понимаю, что тебе следует больше заниматься своим самообразованием.
Ты понимаешь развитие расы по цифрам IQ. Я не придерживаюсь такого мнения.
Расы развивались миллионы и даже миллиарды лет, а ваша раса только что приступила
к своему развитию. Поэтому интеллект разный, но ваши определения IQ интеллекта не
связаны с развитием расы, как ты понимаешь. Если дать такой тест инопланетянину, то
он тоже может показать низкий балл только потому, что не связан с наукой европейцев.
А попробуй дать тест дельфинам…
Я понимаю, что ты хотел этим только показать разницу в развитии драконов и людей.
Посмотри в науке, сколько миллионов лет развивалась цивилизация драконов и сколько
лет – ваша цивилизация. Вы просто еще молодая раса. Но это не значит, что вам некуда
развиваться, согласен? Я люблю всех своих детей, и старших, и младших. Мое будущее –
это такие расы, как вы. И будут еще посеяны обязательно новые расы или потомки
ваших рас на другие земли.
Ты считаешь себя отдельно от Меня, пчелкой, собирающей для Меня мед опыта (в твоей
интерпретации), в этом твоя ошибка. Твои клетки тела разве отдельно от тебя? Мы с
тобой – одно, и тебе предстоит в этом разобраться когда-нибудь.

  

3. Мне, маленькому микроскопическому микробу по сравнению с Тобой, очень радостно
задавать вопросы, дорогой Отец, и я понимаю, что Жизнь прекрасна, потому что она
Есть, потому что она  разнообразна, всегда что-то новое создаётся, но когда-то Жизни,
какой мы её знаем не было, был Хаос, или вообще ничего не было, Тебя, дорогой Отец не
было. Ты сказал, что отрезок времени с той точки отсчёта, с которой Ты начал Быть,
невообразим для человека, однако, -  любопытству моему нет предела - сколько времени
прошло от сих до сих, 10 в какой степени лет прошло с нулевой точки небытия? 
С уважением и любовью. Александр

  

Как ты догадываешься, я всегда был и всегда буду. И кроме этого, разве Наталья тебе
не сказала, что времени нет? Если нет времени, то я не смогу ответить тебе на твой
вопрос. Действительно на планете Земля не всегда была ваша цивилизация, и жизни,
как вы ее знаете, нет в 99.99% миров. Но другая Жизнь была всегда. Поэтому твой
вопрос не имеет ответа.
С уважением, Твой Отец Небесный.
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